



El #Edomex espera más de 47 MDP en derrama económica por la venta de flor de #nochebuena

 EdomexInforma

 9 Diciembre, 2018

 Campo, Destacados

Metepc, Estado de México, 9 de diciembre de 2018.

Con más de mil 600 hectáreas cultivadas y la venta de un millón 240 mil macetas, este año el Estado de México aspira no sólo a mantener su sitio, sino a escalar peldaños en producción de nochebuena en sus 12 variedades, entre las que destacan la prestige, prestige red, jingle bells y marblestar, además de recibir, una derrama de 47 millones de pesos por la comercialización de esta flor.

Cabe destacar que la entidad ocupa el sexto lugar de producción de esta tradicional flor decembrina, después de Morelos, Michoacán, Ciudad de México, Puebla y Jalisco.

Atlacomulco encabeza la lista de municipios productores de flor de nochebuena al generar 68 por ciento de la producción total en la entidad; le sigue Texcoco con el 12 por ciento de producción.

“En el Estado de México hay cuatro regiones donde se producen, una es Texcoco, otra es Villa Guerrero, que la tiene considerada como Ixtapan de la Sal, Valle de Bravo y Atlacomulco, lo más fuerte en producción está en Atlacomulco, y no es presunción, pero son las de mejor calidad por la altura donde las producimos, nosotros estamos

produciendo a una altura de 2 mil 570 metros de altura sobre el nivel del mar”, refirió Miguel Núñez Pérez, Ingeniero Agrónomo Fitotecnista.

La también llamada Cuetlaxóchitl, que en náhuatl quiere decir “flor de pétalos resistentes como el cuero”, se ha convertido en un símbolo de tradición navideña en nuestro país y en el Estado de México, como primer lugar floricultor nacional, no podía sustraerse a ocupar un sitio importante en la producción de esta bellísima flor.

“Las macetas nochebuena son una de las más vendidas a nivel mundial y de las más representativas de las pascuas a nivel mundial, el Estado de México produce y aporta a la producción nacional el ocho por ciento de la producción de nochebuena”, comentó el también productor oriundo de San Lorenzo Tlacotepec, Atlacomulco.

El destino de esta flor mexiquense, que se distingue por su gran calidad, duración, color y grosor de los pétalos, son la Ciudad de México y Nuevo León, quienes dan preferencia a la nochebuena mexiquense que gracias a las condiciones climáticas de la región, la convierten en la más resistente y con mayor vida de anaquel, pese al viaje que realizan hacia el norte del país.

Como parte de este complejo proceso de producción, distribución y venta, el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagro), apoya a los productores, no sólo de Atlacomulco, sino de todos los municipios floricultores con diversos insumos y programas.

Entre los apoyos más importantes para los cultivos controlados, como es el caso de la nochebuena, se implementan programas intensivos de macrotúneles e invernaderos para la protección de sus plantas.

El GEM apoya con el 50 por ciento del costo para la construcción de los invernaderos en algunos casos y en otros, con la tecnificación de sus cultivos como los sistemas de riego o diversos insumos como malla sombras, material vegetativo y apoyo en la

investigación para el mejoramiento de la calidad de la planta; además de la ayuda permanente por afectaciones climatológicas o desastres naturales que puedan afectar a los cultivos.

“Aquí tenemos un promedio de 15 años que empezamos a producir y creo que esto es una actividad de la cual ocupamos mucha mano de obra y esto nos sirve para arraigar más a la gente a su lugar de origen.

“Estamos aquí para servirles y son invitados a que vengan y conozcan y si es de su agrado nos compren plantas de nochebuena aquí en la región, son de excelente calidad y ustedes lo van a constatar”, invitó Miguel Núñez.

Edomex

Metepec

Nochebuena



100 mil transportistas son afiliados al Seguro Popular

🕒 17 Diciembre, 2017

RINDEN INFORME DEL OPERATIVO “SEGURIDAD MEXIQUENSE”

🕒 6 Mayo, 2014